

村長室ごよみ

平成16年7月16日から8月15日の村長行政報告

- 7月20日 三宅村議会議員全員協議会出席(都庁)
東京都知事と会談(都庁)
東京都議長と会談(都庁議会棟)
井上防災担当大臣と会談(千代田区)
帰島に関する三宅村基本方針を記者発表(都庁)
帰島対策本部開所式(都庁、新宿総合事務所)
帰島プロセス検討委員会出席(都庁)
- 7月21日 内閣府を訪問(千代田区)
- 7月22日 市町村合併に関する説明会出席(府中・自治会館)
- 7月23日 総島の法要および高遠城下まつり出席(長野県高遠町)
- 7月24日 道路整備促進大会出席(府中・自治会館)
- 7月26日 警視監表敬訪問(千代田区)
- 7月27日 現地帰島対策本部開所式出席(三宅島)
- 7月28日 港湾を考える懇談会および港湾整備促進大会出席(千代田区)
- 7月29日 第4回三宅村議会臨時会出席(都庁議会棟)
福永東京都副知事と会談(都庁)
- 8月3日 参議院災害対策特別委員長を訪問(参議院議員会館)
幸田東京都福祉保健局長と会談(都庁)
- 8月4日 三宅島帰島支援対策本部会議出席(都庁)
川島東京都議員と会談(都庁)
- 8月5日 東京都町会合同会議出席(新宿区)
平成17年度要望活動(都庁各局)
- 8月6日 自転車労連書記長来庁
- 8月9日 三宅島建設業協会来庁
福永東京都副知事、柴田内閣府政策統括官と三者会談(都庁)
- 8月10日 台東区観光課来庁
東京都弘済会理事長来庁
- 8月12日 第1回三宅島帰島対策関係省庁等連絡会議出席(千代田区)

『総合相談窓口』設置

出張して相談受け付け

帰島に関する「土のう」を排除する工事を、9月中旬から約3ヶ月にわたり実施することになりました。このため、宅地内において、皆さまの宅地内および道路際等に集積されている「土のう」を排除する予定です。

【補正予算】▽平成16年度三宅村一般会計補正予算(第3号)▽平成16年度三宅村国民健康保険(直営診療施設勘定)特別会計補正予算(第1号)

平成16年第4回三宅村議会臨時会が7月29日に開催され議案2件が審議され、いずれも原案通り可決されました。

【補正予算】▽平成16年度三宅村一般会計補正予算(第3号)▽平成16年度三宅村国民健康保険(直営診療施設勘定)特別会計補正予算(第1号)

第4回臨時会開く

帰島に向けての一事業として、皆さまの宅地内および道路際等に集積されています。

お願いいたします。

なお、宅地内にいまだに積している土砂(火山灰等)は、帰島後、速やかに排除工事を実施する予定です。

月にわたり実施することになりましたので併せて

土のう排除工事を実施

9月中旬 道路際と宅地内

お知らせいたします。

本工事について不明な点

あります。

地内に集積されている「土のう」については作業員が

なりました。

このため、宅

宅地内で排除作業を行うこ

なりました。

このため、宅

宅地内で排除作業を行

なりました。

<p

高遠町へ『体験学習』

思い出を大切に頑張ろう!

全島避難してから4回目 行程で実施しました。
の「高遠体験学習」を7月 21日から23日の2泊3日の

高遠北小学校の心温まる 欽迎や高遠町教育委員会の 子どもたちへの 気配り、さらには各地に

避難している 子どもたちが久々に集まり 三宅の友達と一緒に ひとつにまとまって活動できること

が印象に残ります。子どもたちにとっても楽しく思い出に残る高遠

での3日間を



「高遠北小」のみなさんと記念撮影

できたことと思います。
1日目の午後、高遠焼を作りましたが、土をこねて作する体验は初めての子どもたちから、大歓声があがりました。

2日目、鷹山ファミリー 牧場でのソーセージやバタ

ー作り、乳搾り、魚つかみ、

乗馬、トラクターと初めて体験することが多かったと思います。子どもたちのト

ラクターに乗ったときの歓声やおそるおそる触る牛の

乳、真剣なまなざしで馬の背に乗ったり、魚を素手でつかまえようと奮闘する様子がみられました。

3日目、暑い日差しの中で高遠町ウォーカリーア

ー開催され、選手が試合に参加しました。

汗をふき、ふきポイントを見つめながら、3日間の「高遠町体験学習」では子どもたちの笑顔、

歩く様子が思い出に残ります。

3日間の「高遠町体験学習」では子どもたちの笑顔、

汗をふき、ふきポイントを見つめながら、3日間の「高遠町体験学習」では子どもたちの笑顔、

歩く様子が思い出に残ります。

3歳1ヶ月の菊地夏波ちゃん

が開催され、選手が試合に参加しました。

真剣に取り組む姿、協力、

励まし合う姿を見ることが

でき、とても意義な3日間を過ごすことができたと

思います。これからも、三

たいと思います。

真剣に取り組む姿、協力、

励まし合う姿を見ることが

でき、とても意義な3日間を過ごすことができたと

思います。これからも、三